



Tätigkeitsbericht 2011

Unsere letzte Jahreshauptversammlung fand am Dienstag, den 15.03.2011 im Fahrradkeller statt. Es waren 32 Mitglieder anwesend, denen der Bericht des Vorstandes durch die Vorsitzende Frau Gabriele Biwanke-Wenzel und der Bericht der Kassenwartin von Frau Marina-Seeger Holle sowie das Ergebnis der Kassenprüfung von Cornelia Deckenbach und Christine Kothe vorgetragen wurde. Danach erfolgte eine einstimmige Entlastung des Vorstandes und der Rechnungsprüfer.

Die nachfolgende satzungsgemäße Wahl des Vorstandes hatte folgendes Ergebnis:

Vorsitzender:	Helmut Ostrower
Stellvertretende Vorsitzende:	Hildegard Niemann und Gabriele Biwanke- Wenzel
Kassenwart	Carsten Grefe

Als Kassenprüfer erklärten sich bereit Christine Kothe und Alexander Scharsich.

Als Überblick über die geförderten Projekte soll nachfolgende Aufstellung dienen, wobei auf wenige ausgewählte Projekte gesondert hingewiesen wird:

Benefiz-Konzert

Das am 1. Juni 2011 im Rahmen eines Benefizkonzertes aufgeführte Musical „Strike Up The Band“ einschließlich des von den Eltern gespendeten vorzüglichen Pausenbuffets in der durch aus Vereinsmitgliedern bestehende Dekorations-Gruppe festlich geschmückten Mensa traf wie in den Vorjahren auf eine außerordentlich gute Resonanz. Das Benefizkonzert erzielte somit ein beachtliches Spendenaufkommen, das die Grundlage für weitere gemeinnützige Projekte der Sophie-Scholl-Schule wurde.

Chill-Out-Areal

Die im Juni 2011 fertiggestellte Chill-Out-Area auf dem Freigelände der Schule wurde von Schülerinnen und Schülern aus dem Bereich Arbeitslehre, von Eltern mit dazu passenden beruflichen Qualifikationen, aber auch von Profis geplant, baulich geleitet und handwerklich verwirklicht. Der Förderverein stellte die dafür erforderlichen Mittel in maßgeblicher Höhe bereit und konnte somit letztendlich die von den Eltern stammenden Gelder zielgerecht einsetzen. Am 16. September 2011 wurde im Rahmen eines großen Sommerfestes die Ruhezone der Schulöffentlichkeit übergeben. Dieser Aufenthaltsbereich wird seitdem gern und intensiv genutzt.

Magazin Nr. 18

Das im November 2011 erschienene Magazin Nr. 18 stand unter dem Motto „ Das Leitbild leben – vom Geist unserer Schule“ und wurde an sämtliche Vereinsmitglieder verschickt und bei schulischen Anlässen am Stand des Fördervereins sehr gut verkauft. Mit dem Magazin wurden schon viele neue Mitglieder zugunsten der gemeinnützigen Tätigkeit des Fördervereins gewonnen. Der Erfolg dieser auch weit über die Schule hinaus wirkenden Publikation des Fördervereins wäre ohne die intensive und kreative Arbeit des Redaktionsteams und der vielen Autoren undenkbar. Dass dies seit 18.Jahren möglich ist, erfordert eine ganz besondere Erwähnung!

Französisches Theater

Für die 7. und 8. Klassen konnte der Förderverein ein Vorhaben ermöglichen, das bis weit in das Jahr 2012 wirkt. Der Theaterverein Ménagerie e.V. führt über 9 Monate mit den Schülerinnen und Schülern Workshops durch, in denen in deutscher und französischer Sprache Szenen aus dem Stück von William Golding „Der Herr der Fliegen“ geprobt und aufgeführt werden. Durch die besondere künstlerische Form soll ermöglicht werden, sich in einer Fremdsprache nicht nur sprachlich sondern auch auf der Ebene der Emotionen, der Körpersprache auszudrücken. Die Mittel des Fördervereins werden dazu eingesetzt, dass die notwendigen Workshopgebühren deutlich gesenkt werden können.

Tabellarische Darstellung aller geförderten Projekte in Euro:

Project Austausch Abi/Bac	367,20
Projekt Ausstellung	
Zwangsarbeiter	400,00
Projekt Austausch China	543,30
Projekt Austausch Frankreich	589,30
Projekt Begrüßung 7. Klassen	150,00
Projekt Besuch Bundeskanzlerin	489,02
Projekt Französisches Theater	1.800,00
Projekt Konfliktlotsen	200,00
Projekt Mathematik	120,00
Projekt Mensaverschönerung	114,03
Projekt MSA/Abitur	
Verabschiedung	471,59
Projekt Musical	850,00
Projekt Musik	300,00
Projekt Pavillon	4.785,91
Projekt Ruderfahrt	380,00
Projekt Schach-AG	83,99
Projekt Schulgarten	435,34
Projekt Sportfest 7. Klassen	41,69
Projekt Theater-Workshop	160,00
Projekt Unesco-Schule	133,00
Projekt Verabschiedung 10. Klassen	200,00
Projekt Vorlesewettbewerb 7. Klassen	102,00
Projekt Weihnachtsvorlesung	303,00
Schulpreis	360,00
Magazin Nr. 18	5.039,03
Ausgaben für das Benefizkonzert	820,33
	19.239,23

Die oben genannten Förderungen wurden durch folgende Einnahmen ermöglicht:

Jahresbeiträge 2007 (einschl. gezahlter noch ausstehender Beiträge) bis 2011	11477,57
Spenden	6.751,81
Hoffest	1.987,83
Zweckgebundene Spende	5.000,02
Erlös Benefiz	3.635,00
Erlös Magazin-Anzeigen	1.455,00
Erlös Magazin-Verkauf	354,00
	30.661,23

Für den Förderverein der Sophie-Scholl-Oberschule e.V.


Helmut Ostrower